

Communiqué de presse commun

Le 20 novembre 2019

Engagement des directeurs des quatre écoles d'ingénieurs : Centrale Lyon, INSA Lyon, ENTPE et ENSMSE, dans le projet de construction de l'Université de Lyon du futur

Les directeurs de Centrale Lyon, de l'INSA Lyon, de l'ENTPE et de l'ENSMSE, expriment leur volonté de contribuer solidairement à la construction de l'Université de Lyon du futur.

Ils confirment ainsi leur soutien sans réserve au projet de création de l'Université cible porté par les trois universités :

Université Claude Bernard Lyon 1, Université Jean Moulin Lyon 3, Université Jean Monnet de Saint-Etienne, et par l'ENS Lyon.

Ils réaffirment la volonté des quatre écoles et de leurs établissements associés d'oeuvrer en pleine cohérence et complémentarité avec les établissements porteurs du projet d'Université cible,

pour la construction d'une université d'excellence, pluridisciplinaire, attractive par la diversité de son offre d'enseignement supérieur et la qualité de ses recherches scientifiques, ouverte sur les grandes transitions actuelles, les nouveaux métiers et la compétition internationale.

Contacts :

Centrale Lyon : Elise Moreau - elise.moreau@ec-lyon.fr

INSA Lyon : Caroline Vachal - caroline.vachal@insa-lyon.fr

ENTPE : Laure Pasquier - laure.pasquier@entpe.fr

ENSMSE : Céline Tempesta – celine.tempesta@ensmse.fr